
EMILIO SCARPARI 

 

APPELLO 

 
Gardoni Alessandro presente 

Bigagnoli Bruna presente 

Dal Forno Marco assente giustificato  

Remelli Alessandro presente 

Paon Veronica presente 

Benini Franca presente 

Pezzo Claudio presente 

Nocentelli Eva presente 

Banchieri Silvia presente 

Menini Cesare presente 

Parolini Andrea presente 

Parolini Serena presente 

Valbusa Vania presente 

Oliosi Leonardo presente 

Tosoni Angelo  

Bertuzzi Enrico presente 

Foglia Federica presente 

 

PRIMO PUNTO ODG 

MENINI  
 
APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA CONSIGLIO COMUNALE DEL 30.12.2022 
 
l'approvazione dei verbali della seduta del Consiglio comunale del 30 12 2022, 
esattamente dal numero 64 al numero 74, con le relative trascrizioni 
 
VOTAZIONE: 
FAVOREVOLI:  



CONTRARI: nessuno 
ASTENUTI: 1 
 
SECONDO PUNTO ODG 
 
MENINI 
LEGGE 29 DICEMBRE 2022, N. 197, BILANCIO DI PREVISIONE DELLO STATO PER 

L'ANNO FINANZIARIO 2023 E BILANCIO PLURIENNALE PER IL TRIENNIO 

2023-2025, ARTICOLO 1, COMMI 227 -229. APPROVAZIONE DINIEGO 

ANNULLAMENTO DEI DEBITI AFFIDATI ALL'AGENTE DELLA RISCOSSIONE DAL 1° 

GENNAIO 2000 AL 31 DICEMBRE 2015. 

BIGAGNOLI:  

allora, con la legge del bilancio, appunto all'articolo 1 1, comma 227 28 e 29, e trattavano 

la cosiddetta alla rottamazione. in pratica, l'articolo 227 comma 227 disponeva che tutti i 

debiti che il contribuente ha nei confronti di vari Enti inferiore a 1.000 euro venivano 

annullati l'articolo, il comma 228 diceva invece che sempre tutti i debiti  potevano venire 

annullati per quanto riguarda le sanzioni e gli interessi, ma rimaneva da pagare la quota 

capitale, più gli eventuali ed eventuali spese per la notifica, la notifica del decreto, il 

comma 229 dà la facoltà agli enti creditori di dare il proprio diniego all'annullamento dei 

debiti affidati all'agente della riscossione, nel caso nostro, noi diciamo abbiamo cartelle 

esattoriali, abbiamo dal primo dell'anno del 2000 al 31 dicembre 2015, abbiamo un 

ammontare da riscuotere di 1 milione 526.000 euro di cui di questi 521.888 sono relativi 

agli interessi e alle sanzioni, allora la nostra proposta è quella di, opporsi di dare il proprio 

diniego all'annullamento in ogni caso, e questo provvedimento deve essere approvato e 

comunicato all'agente riscossore quindi all'Agenzia delle entrate entro il 31 gennaio e poi 

pubblicato sul sito del nostro Comune e in ogni caso il contribuente che intende pagare. 

entro dovrebbe essere entro il 31 luglio, ha lo stesso la, la possibilità che la possa viene 

riconosciuto lo stesso, l'annullamento degli interessi e delle sanzioni e quindi è tenuto a 

pagare il capitale più le spese di notifica e le spese inerenti per il provvedimento quindi la 

nostra diciamo, decisione e, come di norma, di non rinunciare automaticamente a questi 

500, a tutto l'importo 1000000 e mezzo, di cui 521.000 euro di sanzioni ed interessi, ma 

potrebbe essere già con l'intento che sia anche un incentivo al cittadino che ha la 

possibilità lo stesso di regolarizzare la propria posizione e in qual caso e li possono essere 

riconosciute delle rateizzazioni 2 da pagare nel 23 4 degli anni successivi. e vengono se 

paga. vengono annullate le sanzioni e gli interessi, però non è un automatismo, quindi noi 

rimaniamo creditori per l'intero importo se uno non fa niente 

MENINI: ci sono domande in merito?  

BIGAGNOLI: ecco, possono anche magari precisare che l'importo maggiore di questo 

credito che noi vantiamo derivano dal codice della strada. cioè così tanto per avere un 

quadro, un'idea dei 521.000 euro, 800 di sanzioni ed interessi, 500.000 derivano dal 

codice della strada 15.900 dall'ICI da recupero dell'ICI poi 710 dal lato della TOSAP 4.119 



tassa rifiuti, quindi il maggiore introito cioè al maggiore tributo deriva dal codice delle ma 

dalle sanzioni del Codice della strada.  

TOSONI: capisco il senso dell'operazione. spero che possa essere raggiunto l'obiettivo 

che perlomeno il milione che deriva dalle sanzioni possono entrare nelle casse, la mia 

speranza è che non passi un messaggio di premio ai furbetti okay, e non ho. e che non ce 

ne voglia, diciamo che ha sempre osservato le regole che la sanzione con gli interessi con 

la mora, con la bionda li ha pagati eh. ebbene, chi invece è rimasto lì fermo, per cui 

capisco l'intento di non voler dare tutto per perso provare anche questa strada, ecco, 

auspico solo spero solo insomma che. non dico che devono vagliata ogni cartella, ma che 

sia una persona veramente in difficoltà e non furbetti quelli che debbono avere, che 

possono avere usufruire di questo di questo sconto tra virgolette, ecco quindi il mio io mi 

asterrò sul punto, ma capisco il senso dell'operazione e il mio era solo insomma un 

condividere insieme, insomma, con il Consiglio comunale che purtroppo, quando si fanno 

queste operazioni, qualcuno può vederlo un po' come un premio al furbetto stomaco, 

quindi speriamo che i meccanismi messi in piedi impediscono che passi questo 

messaggio. 

BIGAGNOLI: Allora, se posso rispondere quello che abbiamo, secondo come la capisco 

io quello che andiamo a decidere esattamente il contrario, perché se non avessimo fatto 

niente automaticamente venivano annullate allora, se non avessimo fatto niente, 

potevamo anche decidere di annullare automaticamente le sanzioni. Noi proprio siamo 

contro l'evasione che con questo coso nel proprio non vogliamo favorire l'evasione, ma 

eventualmente e di questo lo prevede la legge che noi abbiamo previsto noi diciamo che 

chi paga allora? l'obiettivo sarebbe di di poter incassare qualcosa di questo insoluto, quindi 

chi paga lo Stato e questo lo riconosce allo Stato. paga il capitale più le spese di notifica 

senza le sanzioni, però, se non avessimo oggi fatto questo provvedimento scattava 

l'automatismo e perdevamo tutto e quindi era allora sì, cioè concordavo di dire aiutiamo gli 

evasori, ma questo è proprio il contrario, cioè questo proprio. è più penalizzante se 

dobbiamo dire. 

BENINI: se posso dire una cosa è che questo ci permette di arginare il danno, perché 

ovviamente siamo tutti, non c'è nessuno che dice viva gli evasori, condoniamo tutto questo 

provvedimento che prendiamo oggi ci permette di arginare il danno. chiamiamolo così 

perché siamo obbligati a farlo, non è una decisione nostra di condonare le sanzioni e la 

mora, l'unica cosa che possiamo fare è dire, va, beh, non pagate e sanzioni, e mora però 

la multa resta il credito, resta quindi diciamo che il male minore, quello che cerchiamo di 

fare oggi, perché siamo obbligati a farlo non è una decisione nostra di favorire l'evasione ci 

mancherebbe altro no, spero sia più chiaro perché ho sentito che voi astenerti ma non è 

che possiamo anche noi vorremmo evitare, e qui questo regalino agli evasori, magari si 

potesse, dobbiamo farlo e quindi cerchiamo di arginare il danno  

BERTUZZI: il più possibile, solo rapidamente, ecco, noi enunciamo, saremo favorevoli. 

sicuramente sia uno strumento che lascia un attimino difficoltà come il saldo e stralcio in 

ambito fiscale che ovviamente per chi è regolare nei suoi pagamenti, eccetera, lascia 



sempre quell’aurea di dubbio su cosa effettivamente corretto anche diciamo per certi 

aspetti ragionamento de del consigliere Tosoni cioè che arriva giustamente in fondo si 

trova a poter stralciare una serie di parte di sanzioni e quello che può apparire 

effettivamente che chi allora è stato furbo, uno che ha atteso 11 anni gli vengono 

condonate, possiamo questo termine. Le cose, ovviamente è uno strumento che può 

apparire. Per alcuni versi controverso, però è previsto, è corretto. Comunque l'operazione 

è prevista, come dice l'Assessore, Bigagnoli da dalle normative. Non vediamo contrarietà. 

Ecco di fondo, speriamo che questo serva per riuscire, almeno ecco la parte che è rimasta 

insoluta riuscire in tempi brevi come commenta riuscire a ad acquisirla. Ecco, ovviamente 

ci sarà questa perdita di una parte che verrà però sono previsti, così come l'avevamo 

discusso anche alla Capigruppo se uno lo volesse fare in altra forma fiscale, in altro modo, 

un saldo e stralcio potrebbe arrivare comunque a farlo, anche se non dovessimo farlo, noi 

di operazione vediamo, ecco, mi auguro che vada a buon fine che l'ente riesca a 

recuperare. Ecco, ci sono, ho visto tra le varie cose, avevo chiesto la Capigruppo. Ecco 

sanzioni, anche molte sono addebitate a cittadini non italiani, quindi sono si spera che 

questa arrivino che penso che sia anche con l'Amministrazione precedente era una delle 

grosse difficoltà e poi, per quanto riguarda ici e imu, c'erano i famosi 15 euro, non di un 

pulmino. Ecco che spero insomma, ecco che quello che si riesca ad arrivare al risultato, 

insomma, però, è uno strumento, un attimo controverso. Ecco da capire in prima battuta e 

possono starci nelle forme di ragionamento mutuo. Ecco corretto così grazie.   

GARDONI: e allora grazie eh, sì, in sostanza il legislatore ha previsto la rottamazione 

delle cartelle per la parte legata in pratica, sanzioni ed interessi, qualora e relativamente 

appunto al periodo d'interesse, salvo la possibilità per i comuni di disporre il contrario. 

ossia di non di non aderire alla rottamazione, ed è la scelta di chi va in Consiglio comunale 

entro la fine di gennaio, quindi noi, approvando la delibera odierna, non aderiamo alla 

rottamazione e quindi per il contribuente non in regola. Rimane nel caso del Comune di 

Valeggio senza nei confronti di come Ministero e Comune di Valeggio, l'obbligo di capi di 

pagare capitale, spese, interesse e sanzioni con la precisazione che il il contribuente, che 

intende comunque a regolarizzare la propria posizione entro luglio, lo può fare ovviamente 

aderendo bonariamente e quindi evitando di pagare in questo caso, qualora decidesse di 

aderire bonariamente sanzioni ed interessi,  

 

TOSONI: a fronte delle spiegazioni e ringrazio per le delucidazioni. annuncio il mio voto 

favorevole spero insomma che tutti insieme si riesca a far passare il messaggio giusto, 

insomma, ecco, quindi avete delle multe, insomma anche dirlo, perché immagino non sia 

facile neanche contattare a sta gente e fargli sapere che c'è questa opportunità, sarà 

anche compito nostro sarà anche compito nostro. a lavorare perché si venne a sapere, 

insomma, ecco quindi allora il voto sarà favorevole, bene, allora,  

MENINI: se non c'è altro, possiamo mettere in votazione,  
 
VOTAZIONE: 



FAVOREVOLI: unanimita’  
CONTRARI:  
ASTENUTI:  
 
immediata eseguibilità  
 
VOTAZIONE: 
FAVOREVOLI: unanimita’  
CONTRARI:  
ASTENUTI:  
 

MENINI 

APPROVAZIONE DEL PIANO DI CLASSIFICAZIONE ACUSTICA DEL TERRITORIO 

COMUNALE 

PAON 
 
.e il piano densificazione acustica è stato un lavoro di qualche mese presentato una prima 

volta in Consiglio comunale, poi ci siamo trovati con i consiglieri di minoranza Bertuzzi 

Oliosi e abbiamo ridisegnato letteralmente la planimetria proposta dai tecnici sulla base 

sartoriale delle esigenze del Comune Piano di classificazione acustica nasce dalla 

necessità di avere uno strumento per regolamentare l'inquinamento rumoroso e l'attività 

rendimento acustico l'attività che genera un rumore e sono molto soddisfatta del fatto che 

siamo arrivati a elaborarlo insieme e grazie anche a sommarie esperienze tecniche del 

consigliere Bertuzzi. 

MENINI domande.  

BERTUZZI rapidamente, io. abbiamo fatto un percorso, ecco come è stato insomma 

riconosciuto anche dall'assessore, credo insomma, che nel ruolo anche che abbiamo aver 

contribuito fosse un nostro dovere, ecco che data c'è stata data la possibilità di fare un 

percorso condiviso, abbiamo cercato di mettere in campo quelle che sono le nostre 

conoscenze capacità ovviamente è uno strumento delicato come abbiamo avuto modo di 

discutere. probabilmente ecco, da un mio punto di vista. Forse non so se l'avessi portato 

l'inizio o qualche altro strumento, però è giusto. Avete voluto portarlo e ed è corretto e in 

una fase di di rapporto, seppure stiamo sussidi opposte all'interno di un Consiglio 

comunque collaborare se chiamati in causa, penso che sia nostro dovere, anche per 

l'impegno che ci siamo presi quei cittadini di dare il massimo del contributo. Ovviamente si 

era partiti da un impianto che, per tanti aspetti, ecco, ritenevo difficoltoso, soprattutto fatto 

bene l'Assessore a ricordare ho usato quel termine, abbiamo cercato un po' di vestirlo 

meglio sulla nostra Valeggio con tenendo conto delle preesistenze delle difficoltà di 

applicazione. Penso che anche il Sindaco Gardoni, che insomma è sicuramente un legale, 

sa quanto controversa anche la materia della dell'acustica, con insomma una normativa 

difficile da applicare è molto legata alla sensibilità delle persone, a cui dobbiamo associare 

un numero di parametri tecnici che non è sempre automatico e semplice. Quindi, ecco, è, 



stato fatto un percorso che ritengo abbia portato un Regolamento anche applicabile, 

sostenibile anche per i nostri uffici, perché abbiamo discusso anche con il geometra 

sacchetto. Ecco su sull'impatto che avrebbe avuto anche la gestione di alcune parti, 

soprattutto le autorizzazioni sui cantieri. L'attività rumorose che di primo impianto erano 

molto onerose per i nostri uffici. Abbiamo cercato di trovare, insomma, con la quadra 

ragionevole. consapevoli. Ecco come ci siamo detti un po' in questa gruppo di lavoro che 

ha visto mai consiglier Oliosi assessore che se ci sarà necessità strada facendo di qualche 

taratura, insomma, diamo già la nostra disponibilità per ritrovarci qui intorno ad un tavolo e 

vedere dove qualcosa va ritoccato. Il nostro voto sarà ovviamente favorevole, non solo per 

il percorso fatto, ma perché credo che abbiamo insomma raggiunto una quadra 

ragionevole consapevole, come come consigliere di quello che è uno strumento che mi 

auguro possa essere applicato e non impattare seppur, ribadisco, sarà comunque 

importante come materia sui cittadini, soprattutto sull'edilizia. Però, comunque, ecco 

accettabile e fattibile per noi, per i cittadini e mi auguro che metta anche fine parentesi ad 

alcune situazioni un po' spinose e difficili che insomma andavano comunque chiarite 

sistemate. Ecco quindi vi ringrazio. Ecco della possibilità e il nostro voto sarà favorevole 

su su questo punto. 

OLIOSI allora io mi associo anche le parole che ha detto il consigliere Bertuzzi io non 

avrei portato anche visto il momento chiaramente che molti immobili, insomma anche qui 

bonus e tutto quello che ci va dietro stanno. praticamente facendo tutte le imprese, però 

rispetto il coraggio che ha avuto l'Assessore, poi c'è sempre coinvolti. Ringrazio tantissimo 

anche i consiglieri di minoranza, Enrico perché, grazie alla sua professione, insomma, ha 

dato un contributo rilevante, senza nulla togliere ovviamente all'Assessore anche a laureati 

tecnici nominati, e quindi noi esprimiamo il nostro parere favorevole, da qualche parte si 

doveva cominciare. si comincia poi comunque rimaniamo aperti perché insomma, la 

materia è molto complessa e quindi magari strada facendo bisognerà fare, credo qualche 

modifica, comunque rimaniamo disponibili, ecco 

TOSONI solo una battuta spero che sia un po' più di lavoro per i tecnici, come si diceva, e 

che quindi faccia l'errore di non gli avvocati. perché è una materia per la quale le persone 

vanno anche a litigare e a volte, anche più avanti del litigio, quindi speriamo che 

perlomeno si riesca a ad andare a risolvere qualche o a impedire a evitare qualche litigio, 

se ci sono delle tabelle e se ci sono dei parametri da rispettare magari uno solamente via 

e un lavoro ampio silenziosamente, ho sopporta un po' di rumore, insomma, se ci si dà 

delle regole, io credo che la direzione e la volontà sia quella, quindi, insomma, 

naturalmente a disposizione la nostra ci sono dall'altra Sorrentino, come si diceva in tutte 

le cose nuove, usandole magari verrà fuori qualche cosa da aggiustare. Siamo 

espressione  

OLIOSI 

e volevo aggiungere una cosa molto veloce e il mio timore era quello anche e soprattutto 

che dopo tutti i costi vanno verso i clienti finali che già in questo periodo non devo 

sostenere molti. Ecco basta, non aggiungo altro  



GARDONI 

e io ringrazio quindi l'assessore Paola e i consiglieri di minoranza, Bertuzzi e odiosi e 

responsabile, ovviamente, della del settore per il lavoro svolto, grazie.  

MENINI 

FAVOREVOLI: unanimita’  
CONTRARI:  
ASTENUTI:  
 


